

Übergabe der Sportabzeichen

Mit viel Freude versammelten sich die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Amerang am 10. Februar in der Aula. Die Verleihung der Sportabzeichen an beiden Schulhäusern stand wieder auf dem Programm! Wie jedes Jahr wurden mit dem Anzeichen wieder besondere Leistungen beim alljährlichen Sportfest geehrt. Neben den Zeiten und Weiten am Sportfest benötigten die Kinder auch noch einen Schwimmnachweis. Unter viel Applaus ihrer Klassenkameradinnen und Klassenkameraden nahmen die Kinder ihre Urkunden und Abzeichen freudig entgegen. Auch die Kinder der ersten Klassen freuen sich schon darauf, dieses Jahr dabei zu sein!

Text: Katharina Schönberger

Fotos: Katharina Schönberger

